

28.04.2023



Landtagsgebäude am Domplatz nach Übung wieder freigegeben

Nach Entwarnung durch die Magdeburger Feuerwehr ist das Hauptgebäude des Landtages am Magdeburger Domplatz wieder freigegeben. Damit endet die Evakuierungsübung zur Simulation des Ernstfalls. Die durch einen Feueralarm ausgelöste Übung war eine vom Ältestenrat beschlossene Simulation einer Evakuierung unter realitätsnahen Bedingungen im ersten Halbjahr dieses Jahres.

Die aufgrund des Feuer- und Evakuierungsalarms am heutigen Vormittag unterbrochene Sitzung des Landtages wird um voraussichtlich 11.50 Uhr fortgesetzt.